



Les quatrièmes ont fait leur cinéma!

publié le 15/04/2022

Lundi 11 avril 2022, tous les élèves de quatrième sont allés voir le film *Compagnons* de François Favrat. Cette sortie, organisée par M. Moussaoui, en partenariat avec le Cinéma Le Foyer de Parthenay et financée par le Pass Culture, a permis aux élèves de découvrir l'univers des Compagnons du Devoir, mettant en avant l'artisanat d'excellence. L'histoire de la jeune Naëlle leur a aussi montré que le déterminisme social n'existe pas vraiment et qu'on peut réussir, même en venant d'un milieu social défavorisé. Le film a globalement bien plu aux élèves !

Merci à Marius Rabin (quatrième Claudel) pour avoir trouvé le titre de cet article !



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.